

ANEXO 1: BASES Y CONDICIONES

“Concurso de fotografía, estudiar en pandemia”

CONDICIONES GENERALES

El “*Concurso de fotografía, estudiar en pandemia*” de la Sede Alto Valle- Valle Medio de la Universidad Nacional de Rio Negro. Se enmarca en las acciones de la Subsecretaría de Extensión, a través de su dpto. Arte y Cultura

La participación es exclusiva para la/os estudiantes regulares de las carreras de grado de la Sede Alto Valle Medio de la UNRN.

La participación es gratuita.

Cada participante puede enviar hasta 2 (dos) fotografías.

El concurso tendrá una categoría temática: “*Concurso de fotografía, estudiar en pandemia*”

Todo/as los/as participantes al momento de enviar sus fotografías estarán aceptando las bases y condiciones del concurso.

PRESENTACIÓN

Al momento del envío la fotografías, se deberá completar la ficha de inscripción on line que se adjunta en las bases y consignar: Nombre y Apellido, DNI, carrera/s que estudia en la UNRN, correo electrónico, y teléfono de contacto. Estos datos solo serán utilizados a los fines de la presente convocatoria.

Características de los formatos de presentación:

Se tomarán en cuenta las fotografías que cumplan con las siguientes especificaciones técnicas:

- Formato de envío: JPG
- Orientación: horizontal o vertical
- Resolución: no inferior a 1600x1200px (mínimo 92 dpi, máximo 300 dpi)

Se admitirán fotografías con intervenciones o alteraciones digitales mediante medios internos o externos a la cámara.

No se aceptarán reproducciones, ni obras que presenten palabras, imágenes o símbolos que puedan interpretarse -a juicio del jurado- como agresiones raciales, religiosas y/o que reflejen contenidos discriminatorios

JURADO

Se conformará un jurado que determinará las fotografías premiadas. El Jurado estará conformado por tres miembros de la comunidad universitaria UNRN.

Los criterios de valoración para la selección serán: creatividad; composición; técnica y presentación.

DE LA ENTREGA DE LA OBRA

La presentación de la obra se realizará al correo electrónico:
arteycultura.avvm@unrn.edu.ar

Asunto del mail: “*Concurso de fotografía, estudiar en pandemia*” Sede Alto Valle Valle Medio

Cuerpo del mail: Título de la fotografía y Nombre/Apellido del/a participante.

Ejemplo: Titulo_González.JPG

Se debe completar la ficha de inscripción on line.

No serán consideradas para la participación de este ciclo aquellas fotografías que no cumplan con todos los datos solicitados en este punto y la ficha de inscripción completa.

EXPOSICIÓN

Las fotografías seleccionadas, conformarán la muestra de arte “*Concurso de fotografía, estudiar en pandemia*” y se publicarán en las redes sociales de la Sede Alto Valle- Valle Medio de la UNRN.

LICENCIA DE LAS OBRAS

Los participantes de la comunidad universitaria de la Sede AV-VM UNRN, consienten expresamente que las fotografías presentadas son de su autoría y pueden ser utilizadas por los organizadores, patrocinadores o colaboradores a efectos culturales y sociales sin que ello suponga pago en contraprestación alguna a los autores.

Si la Organización detecta cualquier tipo de plagio (copia o imitación de una fotografía preexistente), será automáticamente descartada. Si la Organización no lo detecta y existiere una denuncia posterior con evidencia comprobable, la fotografía será eliminada del ciclo, siendo el/la autor/a el/la única/o responsable.

El envío de las fotografías supone la aceptación de las bases y condiciones de la muestra, y servirá de autorización para la copia y exhibición de la misma.

PREMIOS

El/la ganador/a del 1º Premio recibirá un premio de \$5000.00

El/la ganador/a del 2º Premio recibirá un premio de \$3000.00

El/la ganador/a del 3º Premio recibirá un premio de \$2000.00